

Contenedores en alquiler, la mejor opción

Debido a la estacionalidad y a las fluctuaciones de la producción, el servicio de alquiler de contenedores que ofrece la firma Renta Box se adapta a la perfección, en formatos y tiempos, a las necesidades del sector hortofrutícola.

Porque tan importante es disponer de los mejores envases y embalajes como de una correcta gestión de los mismos, la firma Renta Box pone al servicio del sector hortofrutícola un completo parque de contenedores de plásticos, con más de 20.000 unidades, bajo servicio de alquiler, lo que facilita poder cubrir las necesidades en un momento concreto de productores y comercializadores, sin necesidad de adquirir dichos contenedores. Este sistema de alquiler permite un ahorro económico a las empresas de un sector tan estacional y con fluctuaciones en la producción como el agrícola. "La opción del alquiler ofrece flexibilidad y minimización de costes, pues nuestros contenedores son revisados periódicamente y están listos en nuestro almacén para que el cliente los retire en el momento y cantidad que precise", nos detallan desde Renta Box, añadiendo que este servicio de alquiler puede ser desde un mes hasta el período que el cliente los necesite. Además de cubrir las necesidades temporales de sus clientes, Renta Box ofrece también soluciones para la gestión de los parques fijos de las empresas de los contenedores que ya tienen en propiedad, desde servicio de lavado y reparación, hasta gestión integral de los mismos.

Big Boxes

Los contenedores que la entidad pone al servicio del sector hortofrutícola, los Big Boxes, están realizados en polietileno de alta densidad, lo que garantiza una gran resistencia frente a los envases de madera o de otros materiales. Otra de



Big Box Alto



Big Box Bajo

sus ventajas es que al ser lavables, la limpieza y desinfección están garantizadas; además de que son recuperables, se reparan y son reciclables al final de su vida útil.

Los Big Boxes están disponibles en dos formatos. Los altos, con una capacidad para 670 litros, están especialmente indicados para productos con mayor resistencia, como pueden ser brócoli, sandía, melón, ajo, cebolla, etc...; y los de menor altura, con unos 465 litros de capacidad, para productos más delicados como algunos cítricos, tomate, algunas variedades de melón, fruta de hueso delicada, etc...

Otros contenedores

Además de los Big Boxes, también disponen de un tipo de contenedor de gran capacidad, sin rejillas y con orificio de salida de líquidos, ideales para la manipulación en la industria alimentaria de productos líquidos o casi-líquidos, como zumos, huevo líquido, cremogenados, chocolate... Estos contenedores son plegables, lo que permite ahorrar en costes de transporte y espacio de almacenamiento.

Igualmente ofrecen soluciones de almacenamiento y transporte a empresas de automoción y a la industria en general con los contenedores plegables tipo Magnum.



Renta Box[®]
ALQUILER CONTENEDORES DE PLÁSTICO

**Alquiler y Gestión Integral
de su parque de Envases**



Big Box Bajo



Big Box Alto



Combo



Magnum